

Bald ist Nikolaus und für uns ist es Zeit, einmal für die unzähligen Schuhspenden **DANKE** zu sagen!





Seit nun bereits über einem Jahren sammeln wir im Foyer der

Schule ihre zu kleinen, alten oder nutzlos gewordenen, aber dennoch funktionstüchtigen Schuhe. Aus die mehreren Gründen hat uns Teilnahme an dieser Aktion überzeugt. Zum einen wollen wir so einen Beitrag zur Abfallvermeidung leisten und für eine sinnvolle und umweltgerechte Schuhverwertung eintreten. Weiterhin ermöglichen wir damit den Menschen in Simbabwe oder der Mongolei einen Zugang zu bezahlbaren Schuhen. Und



letztlich erhalten wir einen fairen Erlös, den wir selbstverständlich ausschließlich Ihren Kindern zu Gute kommen lassen.

Nun haben wir mal wieder Steutstein Dankeschön für die vielen Schuhspenden erhalten, das wir gern an Sie weiterleiten möchten. Mit Ihren Zuwendungen konnten wir bereits 2 große Sonnensegel kaufen, die gerade in diesem Sommer dringend notwendig waren, damit unsere Schüler sich bei den heißen Temperaturen draußen aufhalten konnten.

Außerdem haben wir bereits neue Bewegungsspiele gekauft, die wir auch im Mehrzweckraum nutzen können. Gerade jetzt, in der regnerischen und kalten Zeit, in der die Schüler ihre Freizeit viel zu oft drinnen verbringen müssen, sind sie auf abwechslungsreiche und bewegungsfreundliche Aktivitäten angewiesen. Wir erfreuen uns in vielen Momenten, wie gern die Mädchen und Jungen damit üben, es an Neuankömmlinge weiter vermitteln und im sportlichen Wettstreit fröhlich gegeneinander antreten.





Diese vielen Gründe motivieren uns, Sie weiter dazu aufzurufen, keinen Schuhe weg zuwerfen, sondern sie diesem Zweck zur Verfügung zu stellen und damit auf so vielen Ebenen einen positiven Beitrag zu leisten.